

094, -3362, 28.10.2019

Anfrage FDP zur Sitzung des Haupt-, Wirtschaftsförderungs- und Beteiligungsausschusses der Stadt Bielefeld am 06.11.2019

Drucksache: 9501/2014-2020
Hier: Antwort der Verwaltung

Hat die Stadt hinsichtlich einer Entwicklung des Campus Nord Grundstücke erworben?

Ja, die Stadt hat verschiedene Grundstücke zum Bau der Verlängerung der Stadtbahnlinie 4 erworben. Darüber hinaus wurden im Südosten der heutigen FH von und mit dem BLB getauscht.

1. Zusatzfrage: Gibt es Bestrebungen (weitere) Grundstücke auf Vorrat zu erwerben?

Derzeit ist nicht an den Erwerb von Grundstücken gedacht, es sei denn, dass der Erwerb von Grundstücken die weitere Entwicklung von Hochschulbauten befördern könnte. Sollte es an dem sein, wird die Verwaltung die Politik hierüber zeitnah in Kenntnis setzen.

2. Zusatzfrage: Welche diesbezüglich relevanten Grundstücke sind bereits im Eigentum der Stadt, der Universität oder des Bau- und Liegenschaftsbetriebes NRW?

Die Frage wird in der betreffenden Sitzung anhand eines Übersichtsplanes beantwortet werden.